

Le mystère de la vieille maison enchantée

Histoire fantastique • 7/8 ans



Chapitre 1: Le mystère de la vieille maison

Dans un petit village, au cœur d'un pays enchanté, vivait un jeune garçon nommé Martin. Martin était un garçon courageux, toujours prêt à aider ceux qui en avaient besoin. Un jour, alors qu'il se promenait dans les bois, il entendit une rumeur étrange circuler parmi les villageois. On racontait qu'une vieille maison abandonnée était hantée par des créatures sombres et mystérieuses.

Intrigué par cette histoire, Martin décida de mener l'enquête. Il se dirigea vers la vieille maison, dont les volets grinçants semblaient prêts à s'effondrer à tout moment. Avec précaution, il franchit le seuil de la porte et pénétra dans l'obscurité. Tout à coup, des bruits étranges résonnèrent dans les couloirs.

« **Hmmm... Qui est là ?** » s'écria une voix grave.

Martin se retourna et découvrit une silhouette sombre se tenant devant lui. C'était un vampire, avec ses cheveux noirs comme la nuit et ses yeux rouges luisants. Mais au lieu d'être effrayé, Martin sentit son courage grandir.

« **Je suis Martin, et je suis venu découvrir le mystère de cette maison** », répondit-il avec confiance.

Le vampire sembla surpris par la bravoure de Martin. Il baissa les yeux et dit : « **Je m'appelle Victor, et je suis ici depuis des siècles. Les villageois pensent que je suis un monstre, mais en réalité, je suis solitaire et épuisé.** »

Martin s'approcha de Victor et lui dit : « **Je suis désolé que les gens te jugent sans te connaître. Peut-être pourrions-nous travailler ensemble pour dissiper les malentendus et redonner vie à cette maison abandonnée.** »

Victor regarda Martin avec surprise, puis un sourire se dessina sur son visage. « **Tu es un garçon très spécial, Martin. J'accepte ta proposition. Mais nous devons faire preuve de beaucoup de courage.** »

Chapitre 2: Les secrets de la maison

Ainsi, Martin et Victor commencèrent à explorer chaque recoin de la vieille maison. Ils découvrirent des pièces poussiéreuses, remplies de meubles anciens et de toiles d'araignées. Mais ils trouvèrent également des livres magiques, des potions mystérieuses et des tableaux enchantés.

Au fur et à mesure de leurs explorations, Martin apprit que Victor était un vampire atypique. Contrairement aux autres vampires, il ne se nourrissait pas de sang humain, mais de fruits et de légumes. Cela expliquait pourquoi il avait réussi à vivre en secret pendant toutes ces années sans faire de mal à personne.

Au fil des jours, Martin et Victor devinrent amis et travaillèrent ensemble pour redonner vie à la maison. Ils nettoyèrent les pièces, réparèrent les meubles et créèrent un jardin magique où poussaient des fleurs aux couleurs éclatantes.

Chapitre 3: Le défi du courage

Cependant, les villageois étaient toujours terrifiés par la maison et les rumeurs persistaient. Martin et Victor décidèrent qu'il était temps de prouver leur bienveillance envers le village.

Un jour, ils organisèrent un grand bal masqué dans la vieille maison. Ils invitèrent tous les villageois et les persuadèrent de venir en leur promettant une soirée inoubliable. Les habitants hésitèrent, mais finirent par accepter par curiosité.

Le soir du bal, la maison était décorée de guirlandes lumineuses et de fleurs enchantées. Les villageois furent ébahis par la beauté des lieux. Martin et Victor accueillirent chacun d'entre eux avec gentillesse et les invités se rendirent compte que les rumeurs étaient fausses.

Pendant la soirée, Martin monta sur une petite scène et prit la parole devant tout le monde. « **Chers villageois, je vous présente Victor, le vampire qui vit dans cette maison. Il est gentil et généreux, et nous avons travaillé ensemble pour réparer cette maison et rendre ce village encore plus merveilleux.** »

Les villageois furent surpris par cette révélation, mais Martin avait réussi à gagner leur confiance grâce à son courage et sa détermination. Petit à petit, ils commencèrent à accepter Victor et à voir la maison comme un lieu magique et accueillant.

Chapitre 4: L'amitié éternelle

Au fil des années, Martin et Victor devinrent de véritables héros dans le village. Ils aidèrent les villageois dans leurs problèmes quotidiens et utilisèrent leur magie pour rendre le village encore plus prospère.

Martin grandit et devint un homme courageux. Il se mit à parcourir le monde pour aider d'autres personnes dans le besoin, tout en restant fidèle à son ami Victor. Ils restèrent amis pour toujours et continuèrent à vivre dans la vieille maison, qui était désormais le cœur du village.

L'histoire de Martin et Victor rappelle à tous que le courage peut aider à surmonter les préjugés et à créer des amitiés durables. Ils montrèrent au monde entier que même les créatures les plus sombres peuvent avoir un cœur rempli de bonté et de gentillesse.

Alors que le soleil se couchait sur le village enchanté, Martin et Victor s'installèrent dans leur jardin magique, prêts à vivre de nouvelles aventures et à répandre le courage et l'amitié partout où ils allaient.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du jeune garçon de l'histoire ?

- Martin
- Victor
- Lucas
- Emma

2) Que pensaient les villageois de la vieille maison ?

- Qu'elle était hantée
- Qu'elle était enchantée
- Qu'elle était abandonnée
- Qu'elle était magique

3) Quelle était la particularité de Victor, le vampire ?

- Il se nourrissait de fruits et de légumes
- Il se nourrissait de sang humain
- Il se nourrissait de bonbons
- Il ne se nourrissait pas du tout

4) Qu'ont fait Martin et Victor pour redonner vie à la maison ?

- Ils ont nettoyé les pièces et réparé les meubles
- Ils ont organisé un bal masqué
- Ils ont créé un jardin magique
- Toutes les réponses sont correctes

5) Que symbolise l'amitié entre Martin et Victor ?

- La bonté et la gentillesse
- Le courage et la détermination
- La confiance et le respect
- Toutes les réponses sont correctes

Bonnes réponses :

1) Martin 2) Qu'elle était hantée 3) Il se nourrissait de fruits et de légumes 4) Toutes les réponses sont correctes 5) Toutes les réponses sont correctes

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Hantée: Occupée par des esprits ou des fantômes

Silhouette: Forme sombre et indistincte d'une personne ou d'un objet

Obscurité: L'absence de lumière

Bravoure: Courage

Solitaire: Quelqu'un qui est seul et préfère être seul

Malentendus: Des incompréhensions ou des erreurs de communication

Mystérieuses: Difficiles à comprendre ou à expliquer

Poussiéreuses: Couvertes de poussière

Toiles d'araignées: Les fils que les araignées tissent pour attraper leurs proies

Magiques: Qui a des pouvoirs surnaturels

Potions: Des mélanges spéciaux utilisés pour des effets magiques

Enchantés: Remplis de magie ou de charme

Bienveillance: Gentillesse et préoccupation pour le bien-être des autres

Rumeurs: Des histoires non vérifiées qui se propagent rapidement

Curiosité: Le désir de savoir ou de découvrir quelque chose

ébahis: Très surpris ou impressionné

Révélation: Une information ou un secret qui est révélé

Prospère: Qui est en bonne santé et se développe bien

Préjugés: Des opinions préconçues ou des jugements basés sur des idées fausses

Problèmes quotidiens: Difficultés ou soucis qui se produisent régulièrement

Preuves: Des faits ou des informations qui montrent que quelque chose est vrai

Héros: Quelqu'un qui accomplit des actes courageux ou extraordinaires

Bonté: La qualité d'être gentil et bienveillant

Gentillesse: La qualité d'être aimable et attentionné envers les autres